

## ABSTRAK

### **Yunidian (2019) : Pengaruh Faktor-Faktor Produksi Terhadap Pendapatan Usaha Kerajinan Rotan Kelurahan Sri Meranti Kecamatan Rumbai Pekanbaru di Tinjau Menurut Ekonomi Islam**

Permasalahan dalam penelitian ini di latar belakang oleh pengamatan peneliti melihat realita disepanjang jalan Yos Sudarso yang saat ini telah menjadi kawasan yang memiliki banyak potensi anyaman rotan. Dengan demikian maka peneliti berupaya untuk mengukur bagaimana pengaruh faktor-faktor produksi terhadap pendapatan usaha kerajinan rotan di Kelurahan Esi Meranti Kecamatan Rumbai Kota Pekanbaru.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana pengaruh faktor-faktor produksi terhadap pendapatan usaha kerajinan rotan di Kelurahan Sri Meranti Kecamatan Rumbai Kota Pekanbaru, apa saja faktor pendukung dan penghambat produksi usaha anyaman rotan terhadap pendapatan dan bagaimana tinjauan ekonomi Islam mengenai faktor-faktor produksi terhadap pendapatan usaha kerajinan rotan.

Adapun yang menjadi populasi dan sampel dalam penelitian ini adalah pemilik usaha kerajinan rotan di Kelurahan Sri Meranti Kecamatan Rumbai Pekanbaru berjumlah 27 responden, teknik penarikan sampel pada penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, kuesioner (angket), wawancara dan studi dokumen. Dalam menganalisis data peneliti menggunakan metode Analisis Kuantitatif dan pengolahan data dilakukan dengan menggunakan program *Statistic For Product and Services Solution* (SPSS) Versi 24.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Produksi (X) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Pendapatan (Y) usaha kerajinan rotan di Kelurahan Sri Meranti Kecamatan Rumbai Pekanbaru. Hal ini dapat diketahui berdasarkan uji secara parsial (Uji  $T_{hitung}$ ) yang menunjukkan bahwa nilai  $T_{hitung}$  (9,294) lebih besar dibandingkan  $T_{tabel}$  (2,059) dengan nilai signifikan yang dihasilkan sebesar 0,000 masih berada di bawah 0,05. Hal ini menunjukkan bahwa Produksi (X) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Pendapatan (Y). Atau dengan kata lain  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Sedangkan nilai R Square (Koefisien Determinasi) yang dihasilkan dalam penelitian ini adalah sebesar 0,776. Artinya Produksi (X) memiliki proporsi pengaruh terhadap Pendapatan (Y) sebesar 77,6% dan sisanya 22,4% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Faktor pendukung dan penghambat usaha anyaman rotan terhadap pendapatan antara lain yaitu sumber daya alam (SDA), sumber daya manusia (SDM), modal, manajemen dan teknologi.

**Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang**

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

Selanjutnya ditinjau dari ekonomi Islam, faktor-faktor produksi pada usaha kerajinan rotan yang mempengaruhi pendapatan sama sekali tidak melanggar aturan syari'at Islam. Hal ini dikarenakan para pengrajin rotan memperoleh bahan baku dari pemasok dan membelinya dengan harga yang telah disepakati. Dan perilaku ini sama sekali tidak mengandung unsur haram. Selain itu anyaman rotan tersebut dijual dengan harga yang dapat dijangkau oleh masyarakat yang membutuhkan. Dalam rutinitas jual belinya para pedagang memasarkan barang jualan dan melakukan transaksi jual beli sesuai dengan syari'at Islam.

**Kata Kunci : Faktor-Faktor Produksi, Pendapatan, Usaha Kerajinan Rotan**